



Nota de Prensa 89 / 16 de junio 2025

El Auria Bádminon Club asciende a la Segunda División Oro

Lanzarote volverá a estar presente en la categoría nacional del bádminon

El Auria Bádminon Club, tras disputar hace unas semanas la Fase de Ascenso a la Primera División Bronce de la Liga Nacional de Clubes, está de enhorabuena, y la próxima temporada su equipo de competición militará en categoría nacional. El club lanzaroteño competirá en la recién creada Segunda División Oro, una categoría que estará integrada por doce clubes y en la que se disputarán un total de cuatro mangas dentro de la fase regular de la competición.

La Federación Española de Bádminon ha publicado la Normativa de la Liga Nacional de Clubes de cara a la temporada 2025/2026. La principal novedad es la creación de la Segunda División Oro, que se convierte en la quinta categoría nacional, y un escalón intermedio entre la Primera División Bronce y la Segunda Territorial.

La nueva categoría estará integrada por un máximo de 12 equipos, en la que militarán los dos equipos que han descendido esta temporada desde la Primera División Bronce y los ocho clubes que disputaron la Fase de Ascenso de la Segunda Territorial, y entre los que se encuentra el Auria Bádminon Club.

En cuanto al sistema de competición, está prevista la celebración de cuatro concentraciones a lo largo de la temporada y en las que se disputarán las once jornadas de enfrentamientos previstas. Los dos primeros clasificados de la competición conseguirán el ascenso a la Primera División Bronce, los dos últimos clasificados descienden a la Segunda Territorial de la Liga Nacional de Clubes y los que ocupen la décima y novena posición deberán disputar la fase de ascenso ante los equipos de Segunda Territorial para mantener la categoría.

Militar en la Segunda División Oro de la Liga Nacional de Clubes, es una gran noticia para los componentes del Auria Bádminon Club, logrando dar el salto a la categoría nacional y reforzar su apuesta por seguir creciendo deportivamente. Una categoría que será el reflejo para muchos de los jóvenes jugadores que se forman en las categorías inferiores del club.